

Mehr Volkspartei - Mehr Information

ÖVP setzt sich ein: Hausaufgaben erledigen, damit Internats-Neubau erfolgt

Bei der vergangenen Gemeinderatssitzung ging es bei 2 strittigen Punkten durchaus hitzig zu: So forderte die gesamte Opposition Bürgermeister Harrer per Antrag auf, er möge endlich **den vor 3 (!) Jahren vom Gemeinderat beschlossenen Verkauf des Schlosses an das Land NÖ umsetzen**. „Es kann doch nicht sein, dass die Beschlüsse des wichtigsten Gremiums in einer Gemeinde nicht umgesetzt und somit nicht

schlug in dieselbe Kerbe: „Wenn wir das Schloss nicht verkaufen, investiert das Land sicher nicht in ein neues Internat. Jedermann steckt nur Geld in ein Objekt, das einem auch gehört.“

Nach längerem hin und her verkündete Bürgermeister Harrer, dass die notwendigen Verträge im Dezember vorgelegt werden und dann beschlossen werden sollen. **Diesner-Wais** ist erleichtert: „Damit scheint der Berufsschulstandort endlich gesichert.“

Ebenfalls Thema der jüngsten Sitzung war der beträchtliche Verlust des Unterwasserreiches. Im Jahr 2015 wurde ein **Minus in der Höhe von gut 150.000€** erzielt.

Die ÖVP-Mandatare meinen: Ja zum Unterwasserreich, aber nicht mit alleiniger Verantwortung. Es gab und gibt Investoren, die die Gemeinde mit ins Boot holen kann. Der Verlust muss sich mindestens um die Hälfte verringern! Das Unterwasserreich kostet jedem Schremser Bürger fast 30€ im Jahr.

„Jeder investiert sein Geld nur in eine Sache, die einem auch gehört.“

respektiert werden“, meinte ÖVP-Chefin **Martina Diesner-Wais** etwa in der Sitzung. GR **Tobias Spazier**



Berufsschulstandort
sichern und ausbauen!



Diesner-Wais bleibt an der Spitze der ÖVP Schrems

Beim ordentlichen **Gemeindeparteitag** der Schremser Volkspartei wurde die Pürbacherin **Martina Diesner-Wais** als Obfrau bestätigt. Ihr stehen **Karin Preissl-Stubner**, **Ing. Mag. David Süß** und **Gregor Ableidinger** als Stellvertreter zur Seite.

Sie meint: „Mit einem bunten Mix aus Service-Tätigkeiten für unsere Bürger und inhaltlicher Arbeit im Gemeinderat möchten wir das Leben in unserer Gemeinde weiterhin positiv mitgestalten.“

Mehr ÖVP =
Mehr für Schrems



Kindersommer 2015 - hier



Straße & Bauhof



Fit & Fun



Sozial & Kreativ



Feuerwehr & Imkerei



Otter & Moor



Ausflug: Sommerodelbahn & Straußenfarm

r gibt's die besten Bilder!



Weitere Fotos gibt es auf:

www.schrems.vpnoe.at

volkspartei
schrems

Familienfest in Langschwarza

Sponsoren und Unterstützer des Kindersommers 2015:

DANKE!!!

Apotheke Fürnkranz ::: Bauhof der Stadt Schrems ::: Brauerei Trojan ::: Buchhandlung Spazierer ::: Caritas Tageswerkstätte ::: Druckerei Rabl ::: Elektro Meindl ::: Imkerfamilie Friedrich Macho ::: FF Niederschrems ::: FF Langschwarza ::: Hohenbichler Alois ::: LT Gmünd ::: Fr. Oberbauer Edith ::: RAIKA Schrems ::: Rotes Kreuz Schrems ::: Straßenmeisterei Schrems ::: Unterwasserreich Schrems ::: Volksbank Schrems ::: Waldviertler Sparkasse ::: Wiener Städtische Versicherung

Der 7. Schremser Kindersommer war ein voller Erfolg!

SCHREMSEKINDERSSOMMER

Das Schremser Kindersommer-Team rund um NR Martina Diesner-Wais hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Kindern unserer Gemeinde Spiel, Spaß und interessante Unterhaltung in den Ferien zu bieten und die Eltern durch die Kinderbetreuung etwas zu entlasten.

„Bei einigen Nachmittagen waren bis zu 100 Kinder mit dabei.“

GR Mag. Bettina Zach

Die Organisatorin Gemeinderätin Bettina Zach freut sich: „Auch beim 7. Kindersommer war das Interesse sehr hoch, bei den einzelnen Events kamen bis zu 100 Kinder. Der große Renner war heuer die Wanderung durchs Moor

mit der Fischotterfütterung im Unterwasserreich.“ Viel Spaß hatten die Kinder auch beim Besuch von Bauhof und Straßenmeisterei, beim Sporttag, beim Imker und bei der Feuerwehr in Niederschrems. Ganz besonders toll fanden unsere Nachwuchskünstler den Sozial-Kreativ-Tag in der Caritas Tageswerkstätte, wo gemeinsam mit den Caritas-Mitarbeitern gebacken und gebastelt wurde. Beim Tagesausflug zur Sommerrodelbahn Türnitz und ins Straußenland war der Autobus bis auf den letzten Platz besetzt.

Zum Abschluss fand auch heuer wieder das Familienfest statt, das aufgrund des schlechten Wetters kurzfristig in die Festhalle nach Langschwarza verlegt wurde. Viele Besucher konnten selbst

Pizza backen oder sich vom Roten Kreuz kleine Gipsverbände anlegen lassen. Besondere Highlights waren das Kinderschminken, verschiedene lustige Spiele und ein gemeinsamer Gasluftballonstart.

Wir bedanken uns bei allen Vereinen und Organisationen, die wir besuchen durften, unseren Sponsoren und Unterstützern, den Besuchern des Familienfestes und den vielen Mitarbeitern des Kindersommer-Teams für ihren Einsatz, ohne den es nicht möglich wäre, so viele Veranstaltungen kostenlos und den Ausflug weit unter den tatsächlichen Kosten für die Kinder anzubieten.

**Für die Menschen - für das Land:
MEHR FÜR SCHREMS,
MEHR FÜR DIE REGION**

VP Stadt Schrems wählte neuen Vorstand



Während es an der Spitze mit Obmann **Manfred Mayer** Kontinuität gibt, rücken auch neue Personen in den Vorstand.

Das komplette Team: Obmann GR Manfred Mayer, Obmann-Stv. KR Gregor Ableidinger, Obmann-Stv. GR Bettina Zach, Finanzreferentin Karin Preißl-Stubner, Stv. Margareta Süß, Finanzprüfer: GR Paul Rzepa, Franz Ableidinger, weitere Vorstandsmitglieder: Birgit Trojan, Ernst Bittermann, GR Tobias Spazierer, Michael Meindl, Andrea Weber.

Heiße Sandkämpfe in Langschwarza



15 Teams aus dem gesamten Waldviertel durften JVP-Obmann Michael Meindl und Organisator Stadtrat David Süß beim diesjährigen **Beachvolleyballturnier** der JVP Schrems & der Dorfgemeinschaft Langschwarza willkommen heißen. Es ging um insgesamt **600€ Preisgeld**. Der Sieg ging an die Mannschaft des UBBC Gmünd Sektion Beachen.

Neuwahl in der Ortspartei Langschwarza:

Obmann: Ing. Mag. David Süß
Stv.: Bernhard Minihold, Hans Falkner
Kassier: Karl Lukas
Vorstandsmitglieder: Andreas Zach, Ing. Johann Klinger, Wilhelm Dornhackl, Erich Schreiber, Thomas Süß, Helmut Bruckner

Neuwahl in der Ortspartei Niederschrems:

Obmann: Claus Tampier, BEd
Stv.: Mag. Ewald Dangl
Kassier: Markus Fuchs
Schriftführerin: Judith Macho
Kassaprüfer: Erich Dangl, Laura Tampier
Weiteres Vorstandsmitglied: Herbert Zimmel

Schremser Stammtischgespräche

Bürgermeister Harrer appelliert des Öfteren an die Mitglieder des Gemeinderates, dass die Zusammenarbeit für die Bürger im Vordergrund stehen sollte. Diese hierbei geschworene Zusammenarbeit dürfte aber in die Kategorie „Wasser predigen - Wein trinken“ einzuordnen sein: So war es unter Alt-Bgm. Österreicher schöne

Tradition, dass bei den mehrmals im Jahr stattfindenden Feiern für die neuen Erdenbürger aus Schrems alle Mitglieder des Gemeinderats-Ausschusses für Soziales eingeladen waren. Schließlich möchten auch diese gerne den frischgebackenen Eltern gratulieren und ihnen die Startpakete seitens der Stadtgemeinde übergeben. Seit der Wahl ist das nun anders: Lediglich der Bürgermeister und die zuständige Stadträtin dürfen auf Anweisung von Karl Harrer bei der Übergabe dabei sein.

Zusammenarbeit sieht anders aus, Herr Bürgermeister!